

Unser Zuhause - Zürcher Unterland



**Matthias
Hauser**, bisher

**Erich
Bollinger**, bisher

**Hans Ulrich
Neukom**

**Irma
Frei**

In den Kantonsrat - 2 x auf Ihrer Liste 1

- Attraktiver Wirtschaftsstandort mit gesunden öffentlichen Finanzen!
- Qualität in der Bildung!
- Starke Vertretung für das Zürcher Unterland!

- Verkehrsnetz ohne Stau!
- Weniger Steuern und Abgaben!
- Weniger Bürokratie!
- Starkes Gewerbe!
- Gutes Bildungswesen ohne ewige Reformen!

- Mehr Eigenverantwortung!
- Mehr Sicherheit!
- Bezahlbare Krankengrundversicherung!
- Gegen Mehrbelastungen von Wohn und Grundeigentum!

- Mittelstand in den Mittelpunkt!
- Weniger Staatsübergriffe, weniger Bürokratie, nicht noch mehr Gesetze!
- Verkehrschaos beheben!
- Mehr gesunden Menschenverstand!

Matthias Hauser Hüntwangen, bisher

1973
Sekundarlehrer
Gemeindepräsident
Kantonsrat
Präsident SVP Bezirk Bülach
www.matthias-hauser.ch

Erich Bollinger Rafz, bisher

1964
Eidg. Techn. Kaufmann
Abteilungsleiter einer Schreinerei
Kantonsrat
Vorstand SVP Rafz und Bezirk
www.erich-bollinger.ch

Hans Ulrich Neukom Rafz

1961
Schreiner, Projektleiter
Vorstandsmitglied Hauseigentümerverband Bülach und Umgebung
Präsident SVP Rafz

Irma Frei Glattfelden

1966
Bankkauffrau, Familienfrau
Mitglied Jugendkommission,
Mitglied kath. Kirchenstift,
Vorstand Musikverband
Zürcher Unterland
Vorstand SVP Glattfelden

Unsere Heimat vertreten

Das Zürcher Unterland hat eine starke Vertretung im Kantonsrat verdient. Allzuoft bestimmen andere Regionen über Dinge, die uns betreffen: Kiesabbau, Verkehrswege, Flughafen und Flugrouten, Finanzen kleiner Gemeinden und ob diese noch etwas zu sagen haben, Landwirtschaft, Gewerbe und der Wirtschaftsstandort "auf dem Land" und im Sozialwesen: Es ist wichtig, dass Einheimische mitreden und mitbestimmen. Deshalb stellen wir uns zur Wahl.

In den Regierungsrat: Markus Kägi und Ernst Stocker

Je **2x** auf Ihrer Liste

Liste **1** - www.svp-bezirkbuelach.ch

